



Freitag, 27. Juni 2025 | ab 18.00 Uhr

Summerblues Basel 2025 16. Glaibasler Bluesfescht

Seit über 15 Jahren ist «Summerblues Basel – s Glaibasler Bluesfescht» eine feste Grösse in Basels Konzertagenda: Fast 400 Bands spielten seit der Erstauflage auf einer der Hauptbühnen und an den Spielorten von «Blues uff der Gass», «Blues'n'Dine» oder «Blues uff em Rhy» in der Kleinbasler Altstadt vor insgesamt über 200 000 Bluesfans und liessen das Festival über die Jahre zum grössten Openair-Bluesanlass der Schweiz avancieren. Der Eintritt ins Festareal zwischen dem Claraplatz, dem Wettsteinplatz und dem Rhein sowie zu allen Konzerten ist dank den zahlreichen Sponsoren, Partnern und Gönner und dem ehrenamtlich wirkenden Organisationsteam kostenlos.

Das «16. Glaibasler Bluesfescht» wird den Kleinbasler Stadtteil zwischen dem Claraplatz und dem Wettsteinplatz bis hin zum Rhein am Freitag, 27. Juni wieder in einen riesigen Bluesclub unter freiem Himmel verwandeln – und das bei freiem Eintritt zu allen Konzerten! Am grössten Openair-Bluesanlass der Schweiz geniesst das Publikum aus nah und fern mehr als 50 Stunden Live-Blues zum Nulltarif.

27 regionale, nationale und internationale Bluesbands werden auf den fünf Hauptbühnen, an den in diesem Jahr fünf kleineren Spielorten von «Blues uff der Gass», bei der dritten Ausgabe von «Blues'n'Dine» und dem noch neuen Format «Blues uff em Rhy» für die entspannte, einzigartige Atmosphäre sorgen, für die mehr als 15 000 Bluesfreunde jedes Jahr zum Auftakt der Basler Schulsommerferien ans Rheinknie pilgern. Neben vielen musikalischen Trouvaillen lassen sich am Summerblues auch Orte in der Kleinbasler Altstadt entdecken, die vielen bislang verborgen blieben, wie der prächtige Hof am Lindenbergs, das pittoreske Färbergässlein oder der idyllische Garten des Wohn- und Pflegezentrums «Zum Lamm».

Das ehrenamtlich agierende Organisationsteam ruht sich nicht auf den Lorbeeren aus, sondern entwickelt «Summerblues Basel» stetig weiter. Nach der erfolgreichen Première wartet das «Glaibasler Bluesfescht» auch in diesem Jahr mit «Blues uff em Rhy» auf, das den Blues sogar auf den Rhein bringt, der sich für einen Abend und darüber hinaus zum «Swissippi» verwandelt: Die Kooperation mit der Basler Personenschifffahrt erstreckt sich nämlich über zwei ganze Sommermonate und wird besonders am 27. Juni für ein weiteres Summerblues-Highlight sorgen.

Es ist aber für weit mehr als erstklassigen Blues und gute Stimmung gesorgt: Rund 40 Restaurants, Festwirtschaften, freie Verpflegungsstände, Bars und Beizen bieten ein vielfältiges kulinarisches Angebot, für das allein sich ein Besuch des «Glaibasler Bluesfeschts» schon lohnen würde.

Summerblues Basel

4000 Basel
Schweiz/Switzerland

E-Mail info@summerblues.ch

CHE-288.421.442 MWST

www.summerblues.ch





Summerblues Basel
4000 Basel
Schweiz/Switzerland
E-Mail info@summerblues.ch
CHE-288.421.442 MWST
www.summerblues.ch

«Ladies sing the blues»

Eine geballte Ladung Frauenpower kündigt sich auf den fünf Hauptbühnen an: Vanesa Harbek (ARG), Eve Gallagher (GBR/CH) und Txako Jones (ESP) mit ihrer Band Jones and the Crew zeigen eindrücklich, dass der Blues keine Männerdomäne mehr ist!

«Swiss Blues is alive and kicking»

Das «Glaibasler Bluesfescht» bietet der einheimischen Bluesszene schon seit seinen Anfängen eine tolle Plattform, um sich einem grossen Publikum zu präsentieren und die hohe Qualität des Schweizer Blues unter Beweis zu stellen. Auch in diesem Jahr stammt mehr als die Hälfte der Bands im abwechslungsreichen und vielseitigen Programm aus der Schweiz. Ronny Rast (CH) oder Frethike (CH), um nur zwei Beispiele aus zahlreichen jungen Bluesern zu nennen, zeigen, dass Nachwuchssorgen völlig unbegründet sind.

«International Blues Stars»

Auch bei den Gästen aus dem Ausland lässt sich die stetige Weiterentwicklung des Blues erleben. Besonders die «New Generation» des German Blues vertreten die nachrückende, jüngere Blues-Szene: Tscheky & The Blues Kings (GER) und Blue Deal (GER) gehört die Zukunft, was sie bei ihren Auftritten unter Beweis stellen werden.

Die internationalen Bands und Solo-Bluesstars stammen aus Argentinien, Australien, Deutschland, Italien, Spanien sowie aus England und Tschechien.

Die «Nebenschauplätze» ergänzen die Hauptbühnen perfekt

Am «Glaibasler Bluesfescht» gibt es Konzerterlebnisse für jeden Geschmack: An den fünf Hauptbühnen lässt sich der Blues mit Tausenden Gleichgesinnten geniessen, während «Blues uff der Gass» an fünf Standorten intimere Konzerte im kleineren Rahmen und ohne viel Technik bietet – hier treten vielversprechende Talente und arrivierte Bluesmusiker und -musikerinnen und im Stile von Strassenmusikern auf.

Mit drei Angeboten am und auf dem Rhein wird dieser zum veritablen «Swissippi»: Neben dem «Blues uff der Gass»-Spielort am Oberen Rheinweg beim Bistro «Pulpo» serviert das Team auf der «Du Pont» Rheinterrasse Soulfood zu Acoustic-Blues, während zwei beliebte, lokale Bands bei «Blues uff em Rhy» auf dem MS Rhystärn aufspielen und auf den Abendfahrten für tolle Stimmung und «Blues-Cruise-Feeling» an Bord sorgen.





Summerblues Basel
4000 Basel
Schweiz/Switzerland
E-Mail info@summerblues.ch
CHE-288.421.442 MWST
www.summerblues.ch

Breites Angebot an Food und Drinks

Auch für das leibliche Wohl wird am «Summerblues Basel» natürlich gesorgt sein: Bei jeder der fünf grossen Bühnen, bei den fünf Spielorten von «Blues uff der Gass», selbstredend bei «Blues'n'Dine» wie auch bei «Blues uff em Rhy» und unterwegs im ganzen Festareal bieten rund 40 lokale Restaurants, Festwirtschaften, freie Verpflegungsstände, Bars und Beizen ein vielfältiges Sortiment an kulinarischen Köstlichkeiten und Drinks aus aller Welt an. Sämtliche Gastronomiebetriebe, die sich aktiv am Anlass beteiligen, sind mit einem Poster als «Offizielle Partner 2025» gekennzeichnet – das erleichtert den Bluesfans die Wahl zwischen den Anbietern, die mithelfen, «Summerblues Basel» durchzuführen und den wenigen Betrieben, die nur davon profitieren möchten.

Gratis-Eintritt dank Sponsoren, Partnern und Gönnern

Ermöglicht wird «Summerblues Basel» und der freie Eintritt für alle durch das ehrenamtlich agierende Organisationsteam und durch zahlreiche Sponsoren, Partner, Gönner und Supporter. In diesem Jahr engagiert sich die «Bürgergemeinde der Stadt Basel», notabene eine treue Partnerin seit der Première von «Summerblues Basel» im 2009, als Hauptsponsorin des «Glaibasler Bluesfeschts» und trägt damit entscheidend dazu bei, dass der beliebte Anlass zum Auftakt der Basler Schulsommerferien stattfinden kann und die Bluesfans aus nah und fern einen stimmungsvollen Abend am Rheinknie mit vielen Konzerten zum Nulltarif geniessen können.

(6250 Zeichen, zur freien Veröffentlichung)

Bildmaterial in Druckqualität (Stimmungsbilder oder Fotos der aktuell auftretenden Bands) und weitere Informationen stellen wir Ihnen gerne auf Anfrage zur Verfügung.

Kontakt

Summerblues Basel
Dominik Ehrsam,
Medienstelle
4000 Basel

+41 61 702 06 77
info@summerblues.ch
www.summerblues.ch

